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Diputtidos.Deben Concluir 
Labor en Paz dice ANEP 

De suyo complejo y deli
cado es el trabajo de los di
putados de formular una 
nueva Carta Magna para 
la República . Por eso. de
jémosles concluir su labor 
en paz. Ellos saben la res
ponsabilidad que llenen 
ante Dios. su conciencia y 

el pueblo sa lvadoreño. 
Lo anterior lo dice la 

Asociación N aclonal de la 
Empresa Prlva
da.(ANEP>. al comentar 
el trascendental momento 
de las deliberaciones de 
los Representantes del 
Pueblo en la Asam blea 

Veterinario del Año: 

Situación ha Obligado a 
Ganadería a Retroceder 

La situación actua l ha 
hecho retroceder los avan
ces que leniamos en la ga
naderia. expresa el Dr . 
Carlos Eduardo Córdova 
Glrón. nominado " Médico 
Veterinario de 1983". 

Dicho galardón le será 
entregado mañana sábado 
durante la clausura del 111 
Congreso Nacional de Me
dicina Veterinaria y 
Zootecnia . que se desarro
lla en el hOtel Presidente. 
con la participación de 300 
técnicos salvadoreños. de 
Centro América. México y 
Brasil. 

En la zona oriental ha 
afectado mucho la si
tuación. para lograr la 
reactivación de la gana-

deria. pues continuamente 
hay falla de energia eléc
tr ica y no se puede llegar a 
las zonas con!llctlvas. 
dice. 

Sobre la reproducción 
del hato. preguntamos si 
es necesario que traigan 
mas sementales al pais, y 
contesta que " la Insemina
ción artirtctal que tiene el 
gobierno es buena. a base 
de semen en agua de coco. 
Deben traer mejores se
mentales para mejorar la 
Inseminación arll!icial y 
traer semen congelado, 
que hace !alta para mejo
rare! hato". 

Señala que un semental 

-Favor pase a la página 51 . 

EN LOS ULTIMOS tres años se ha salvado la 
vida de casi un centenar de recién nacidos en 
Maternidad, afirma el. doctor Ricardo 
Henríquez Quiñón!!z. neonatoiogo. 

Constituyente para dictar 
la nueva Consll tuclón 
Polltlca de nuestra Repú
blica. 

Al respecto ANEP expo
ne. ante la faz de · Ia Na
ción. las siguientes rene
i<Iones: 

1 > Los diputados consti
tuyentes están ahora con 
su conciencia, ante Dios y 
ante la Historia. en el tra
mo rtnal del cumplim iento 
de su alla responsabilidad 
ciudadana y patriótica 
para lo cual fueron electos: 

11> Lo que están hacien
do ahora ellos. es la razón 
de ser de su presencia allí 
y la razón de ser del más 
grande y glorioso sacrírt-

Dr. Henríquez Q.: 

clo que el pueblo salvado
reño haya realizado en 
este siglo, al concurrir el 
28 de marzo de 1982. desa
rtando el peligro y las ame
nazas de los agresores 
marxistas-Ienlnl s tas . a 
elegirlos. ungiéndolos con 
esta honrosa pero delicada 
responsabilidad; 

Ill ) Por las circunstan
cias y situaciones espe
ciales en que nos hemos 
desenvuelto en estos últi
mos años. la labor de los 
constituyentes cobra ante 
los ojos de nuestro pueblo, 
ante la faz del mundo y de 
la historia. una resonancia 

-Favor pase a la página 30. 

Alto Costo para Salvar 
Vida de Bebé Prematuro 

(Po r José Abelardo 
Diaz-Flores ) .- Hasta 
Q; 25.000 puede costar el 
salvar la vida de un bebé 
prematuro en un hospital 
privado y en los últimos 

¡~~~e~ñ~; ~¡~c;a)~~~i~:~: 
clas a la máquina de gases 
arteriales que funciona en 
el Hospita l de Maternidad. 
afirma el neonatólogo . 
doctor Ricardo Henriquez 
Qulñónez. 

He nriquez Quiñón ez 
presta sus servicios en el 
Hospital de Maternidad. y 
desde hace varios años se 
ha preocupado por dotar al 
hospital de una unidad de 
cuidados intensivos a !in 
de aumentar las poslbili-

Presidente de ASI: 

dades de salvar la vida a 
muchos recién nacidos. y 
disminuir las posibilidades 
de que se conviertan en 
minusválidos . 

Mediante eventos 
artisticos y cenas benéfi
cas. en las cuales se in
terpretan sus composi
ciones. Henriquez Quiñó
nez ha conseguido ya la 
máquina de gases arte
riales con dos ventilado
res. vitales para el sosteni
miento de la vida en una 
criatura prematura o que 
nace con problemas. 

Asi también obtuvo un 
lote importante de "tram
pas de oxigeno" . botellas 

-Favor pase a la página 26. 

La Exportación Masiva 
Resolvería Problemas 

La exportación masiva 
podria resolver dos gran
des problemas de nuestro 
pais: el desempleo y la !al
ta de divisas . 

Don Eduardo Menéndez. 
Presidente de la Aso
elación Salvadoreña de ln
dutriales. AS!. en el acto 
de entrega del premio 
COEXPORT, dijo además 
que la exportación de~e 
conclentizarse a tres nive
les: Gubernamental. em
presarial y laboral. Los 
tres deben encontrar la 
fórmula adecuada para lo
grar los objetivos. aseve
ró. 

Mencionó aspectos im
portantes que podrian 
ayudar a la reactivación 
Industrial y desde luego. a 
la exportación. 

Dijo que el plan de reac
livación económica ha de 
comprender en forma 
prioritaria la reconstruc
ción de las bases y los en
granajes de la Industria. 
proyectándola hacia la 
apertura de mercados no 
tradic ionales. lo cual per
mitirla la obtención de di
visas internacionales para 
realimentar los mecanis
mos productivos de nues
tro pais. 

Afirmó que para el logro 
-Favor pase a la página 13. -- ...,. 
..-

Don Francisco Quiñónez A vil a, Secretario Gene
ral del P.P.S. 

Sr. Quiñónez: 

Si es Necesario hay que 
Anochecer Discutiendo 

Si tenemos que anoche
cer o amanecer discutien
do para que los principios 
democráticos queden plas
mados en forma clara en 
un a nueva Constitución 
Politica. que ..debe ser una 
garantía para nuestro sis
tema. no importa. debe
mos hacerlo. 

Esto dijo el Sr. Francis
co Quiñónez. Secretario 
General del Partido Popu
lar Salvadoreño. cuando se 
le preguntó qué opinaba 
sobre la forma en que se 
están discutiendo los 
articulos de la nueva Cons
titución . 

En consecuencia. agre
gó. la apa~ente tardanza o 
lentitud con que se estan 
discutiendo las cosas. no 
deberla ser tomada en con
sideración si es en benefi
cio de que la Constitución 
vaya quedando bien redac
tada. para que dure mu
chos años. para que traiga 
progreso social. para que 
se beneficie el pueblo en 
general. que son los alcan
ces que debe tener una 
Constitución. 

En electo. da la impre
sión de que podría cami
narse más rápido. pero re
cordemos el dicho aquel : 
"Visteme despacio que 
voy de prisa" . lo que 
quiere decir, hagamos las 
cosas con cuidado para 
que no vayamos después a 
lamentar casos difíciles de 
arreglar . 

Hay que recordar que la 
Constitución es un docu
mento muy serio. que es 
precisamente la Ley bási
ca y fundamental de la Re
pública. que no se debe es
tar cambiando a cada 
rato. porque esto demos
trarla inseguridad juridica 
y social. Por lo tanto. debe
mos tener un poco de pa
ciencia para que la Consti
tución se haga de la mejor 
manera posible. 

-¿Qué otros aspectos 
cuestionara el PPS ante el 
pleno?. preguntamos. 

-Tenemos un documen
to que hemos preparado 
con todo cuidado y que se 
compone de unas doce pa-

-Favor pase a la página 26. 

Posibles Pérdidas en 50 
mil Manzanas de Algodón 

Más de 50.000 manzanas 
sembradas de la presente 
cosecha algodonera corren 
el riesgo de sufrir grandes 
pérdidas. artrman voceros 
de la Cooperativa Algodo
nera Salvadoreña. 

Miembros de la Junta 
Directiva de la entidad re
fieren que en especial los 
algodoneros del oriente y 
centro del país se sienten 
alarmados por cuanto per
siste la sequía y el control 
de las plagas cada dia se 
vuelve más difícil y costo-

so: 
Hasta el momento. agre

gan. los algodoneros no en, 
cuentran su tabl a de salva
ción por lo que sería para 
ellos de gran ayuda qwe las 
entidades gubernamenta
les atiendan con prontitud 
las necesidades del gre-

m~sta ayuda puede tradu
cirse. reiteren. en am
pliacione s de finan
ciamiento. aprobación m
mediat a de créditos 
pendientes. autorización 

. de divisas en carácter de 
emergencia y cualquiera 
otra medida en beneficio 
de los cultivadores. 

Finalizan diciendo que si 
no se aprovecha lo poco 
que se ha logrado sem
brar. ello representarl a un 
gran desastre para la ya 
tan golpeada si tuación 
económica actual. por lo 
que por el bien del pals. ha
cen un llamado para que 
se atienda el clamor de los 
algodoneros. 

ASISTEN A CONGRESO.- Más de 25 expertos de Guatemala Y dos de 
Brasil asisten al III Congreso de Medicina Veterinaria y Zootécnica. que 
se reahza del 17 al 20 de agosto. en el hotel Presidente. También participan 
médicos de México y países centroamericanos. 


